



PABLO VERNENGO

Triste noticia. Nos dejó Pablo Vernengo, “pablito” como se lo conocía. Con su personalidad inquieta y manifiesta contribuyó por muchos años a hacer posible la convivencia del CADIA con el CPIA. Activo colaborador en las comisiones directivas fue un exponente más de los que quieren de verdad a las instituciones y desean que su vida transcurra sembrando semillas para cosechar con el tiempo frutos.

Saludamos a sus familiares y amigos lamentando su fallecimiento, y aseguramos para los que los conocimos que su trabajo y pasión siempre estarán en el recuerdo de las páginas de las instituciones que lo vieron crecer.

Marzo 3 de 2025.